



市政記者クラブ加盟社 各位

一般国道46号「盛岡西バイパス」が 令和7年11月29日（土）に全線4車線開通

このことについて、次のとおり市長からコメントが出されましたのでお知らせします。

市長コメント

本日、国土交通省東北地方整備局岩手河川国道事務所から一般国道46号「盛岡西バイパス」について、令和7年11月29日（土）に全線4車線開通するとの発表がありました。

全線4車線開通のお知らせに対しまして、大変喜ばしく思うとともに、開通に至るまで、多大な御尽力をいただきました国土交通省をはじめ、各関係機関の皆様に厚く御礼申し上げます。

一般国道46号「盛岡西バイパス」は、盛岡都市圏西側の環状道路機能を担うとともに、一般国道106号と連絡し、秋田市～盛岡市～宮古市を結ぶ横軸連携を形成する重要な路線です。また、盛岡南新都市開発整備事業の進展から、現在はバイパス沿線を中心に多くの商業施設等が立地し、新たなまち並みの形成にも寄与しております。

この度の全線4車線開通によりまして、北東北の東西連携の強化をはじめ、物流の強化や渋滞緩和、都市機能の集積強化、救急医療支援の観点からも重要な道路ネットワークとして、多大な役割を更に果たすものと期待しております。

盛岡市長 内館 茂

【問い合わせ先】

盛岡市 建設部 交通政策課
担当：交通政策課長 千葉典也
TEL：019-613-8538（内線2760）